

Medienmitteilung

Aarau, 24. Mai 2017

AEW Energie AG: Neue Elektro-Tankstelle in Rheinfelden **In Zusammenarbeit mit der Stadt Rheinfelden hat die AEW Energie AG auf dem Schützenparkplatz eine neue E-Tankstelle realisiert. Am 23. Mai 2017 wurde die neue Ladesäule eingeweiht.**

Auf dem Schützenparkplatz in Rheinfelden kann ab sofort auf zwei Parkflächen Strom getankt werden. Die AEW Energie AG und die Stadt Rheinfelden bieten so Nutzern von E-Fahrzeugen die Möglichkeit, während ihres Besuchs im „Städtli“ ihre Batterie wieder aufzuladen.

Mit dem Ausbau der Ladeinfrastruktur im Kanton Aargau trägt die AEW dazu bei, die Standortattraktivität zu erhöhen und die Elektromobilität aktiv mitzugestalten. Das Unternehmen bietet verschiedene Dienstleistungen rund um die E-Mobilität an.



Vertreter der Stadt Rheinfelden und der AEW weihten die E-Tankstelle auf dem Schützenparkplatz in Rheinfelden ein: (v.l.n.r.) Franco Mazzi (Stadtammann), Hans Gloor (Stadtrat), Walter Jucker (Stadtrat), Christian Lier (Leiter Tiefbau) und Arian Rohs (Leiter Arbeitsgruppe E-Mobilität, AEW Energie AG).

AEW Energie AG
Unternehmenskommunikation

Weitere Auskünfte: Arian Rohs, T +41 62 834 23 71

AEW Energie AG: Neue Elektro-Tankstelle in Rheinfelden / 24.05.2017

Download: www.aew.ch/aktuell

Die AEW Energie AG ist ein selbstständiges Unternehmen des Kantons Aargau. Mit der sicheren, wettbewerbs- und zukunftsfähigen Energieversorgung (Strom und Wärme) leistet die AEW einen wesentlichen Beitrag zur Standortattraktivität und zur Lebensqualität in der Region. Dazu engagiert sich die AEW primär im Aargau in der Stromproduktion sowie als führende Netzbetreiberin und Stromlieferantin für ihre Kunden. Zudem erbringt sie Dienstleistungen rund um Strom, Wärme und Telekommunikation. Die AEW ist Aktionärin und Geschäftspartnerin der Axpo.

Weitere Informationen und Downloads finden Sie unter www.aew.ch.